

www.ayuntamientosabanalarga.gob.do

Febrero 2023

## BOLISTIN INFORMATIVO

Colocación de Lámparas en Vías Principales



04 de febrero/Alcalde Milton Brea, desde la Alcaldía de Sabana Larga, informa a la comunidad que las Lámparas colocadas hace unos meses por la gestión, están en pleno funcionamiento y que la falla eléctrica reportada por los munícipes, se debió a un fusible averiado, el cual desde que Edesur dio respuesta, las mismas se ven en pleno funcionamiento.

### Reunión con Miembros del Consejo Económico y Social



08 de Febrero/ Alcalde Milton Brea, se reúne con los miembros del Consejo Económico y Social de nuestro Municipio de S.L., con el propósito de confirmar los avances de los proyectos sometidos en las reuniones anteriores en beneficios de la comunidad, y coordinar acciones del Consejo durante los próximos meses, así como lo solicita el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública

(SISMAP).

### 1era Asamblea Ordinaria de Municipios de la Región Valdesia



Alcalde Milton Brea, en su condición de Sub Secretario General de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), participa la mañana de hoy 16 de febrero 2023, en la 1era Asamblea Ordinaria de Municipios de la Región Valdesia, celebrada en el salón de Actos y Sesiones del Ayuntamiento Municipal de San José de Ocoa.

La Asociación de Municipios Región Valdesia (ASOMUREVA), compuesta por Alcaldes y Alcaldesas, buscan en conjunto con los organismos correspondientes garantizar el crecimiento de los municipios, bajo el cumplimiento de las leyes pertinentes y además, la autonomía financiera de los gobiernos locales.

### Entrega de Premios Concurso Decora tu Barrio



Alcalde Milton Brea, en conjunto con la Secretaria Municipal de nuestra Alcaldía, hacen entrega de los Premios Correspondientes al primer, segundo y tercer lugar del concurso navideño Decora tu Barrio, realizado durante el mes de diciembre.

Los Sectores Participantes fueron: Sector San Francisco de Asís, Domingo Pujols y El Rosal.

### Asamblea Comunitaria, Sector Sabana Larga Abajo, La barra

Brea, coinstalacion alumbrado

Las instal para la se ardua labo

"Alcaldía

22 de Febrero/ Alcalde <u>Milton</u> <u>Brea</u>, continúa con los trabajos de instalaciones y mantenimientos de nuestros alumbrados públicos.

Las instalaciones de lámparas es prioridad para la seguridad ciudadana, y por eso la ardua labor de nuestra alcaldía.

"Alcaldía que trabaja, pueblo que progresa"



www.ayuntamientosabanalarga.gob.do

Febrero 2023

## BOLIETIN INFORMATIVO

### Reunión con Junta de Vecinos Fernando Nieves, Sector La Barra.

John Committee of the C

23 de Febrero/ Alcalde <u>Milton Brea</u>, se reúne con la Junta de Vecinos Fernando Nieves, del Sector La Barra.

Quienes durante su encuentro, externaron sus agradecimientos al apoyo y trabajos realizados por nuestro Alcalde en beneficio de sus munícipes, se conocen las necesidades presentadas por los miembros y se buscan las soluciones pertinentes a cada requerimiento de los participantes en la reunión.

#### Conmemoración del Natalicio de Juan Pablo Duarte



24 de Febrero/Alcalde Milton Brea, participa hoy junto al Liceo Ángel Emilio Casado de nuestro municipio, en la celebración de Nuestra Independencia Dominicana.

La Plazoleta Patriótica de Sabana Larga, construida por nuestro Alcalde, es hoy la primera casa de recibimiento a los actos de las Efemérides Patrias. Que viva la República Dominicana.

# Reunión con Junta de Vecinos "Nuestro Esfuerzo" Sector Los Guandules.



25 de Febrero/Alcalde <u>Milton Brea</u>, dando seguimiento a lo pautado en agenda, se reúne con la Junta de Vecinos "Nuestro Esfuerzo" del Sector Los Guandules.

El Alcalde da seguimiento a las reuniones anteriores y programa las acciones a ejecutar según solicitudes de los miembros de la Junta, los mismos quienes a su vez agradecen al Alcalde el seguimiento continuo que brinda a sus munícipes.

### Reunión la Junta de Vecinos Adoradores en Acción Sector El Guasabaral.



25 de Febrero/ Alcalde <u>Milton Brea</u>, se reúne con la Junta de Vecinos "Adoradores en Acción" del Sector El Guasabaral.

Da seguimiento a su agenda con lo planificado anteriormente, y organizando las ejecuciones futuras, según las solicitudes del sector.

Nuestro Alcalde, trabaja arduamente en conjunto con las juntas de vecinos, con el fin de mantener activos los trabajos en beneficio de todos.

### Reunión con Junta de Vecinos San Francisco de Asís



25 de febrero/ Alcalde Milton Brea, se reúne con la Junta de Vecinos San Francisco de Asís del referido Sector.

Durante el encuentro se da seguimiento a la agenda anterior y se programa las acciones de los nuevos proyectos según los requerimientos de nuestros munícipes y los

presupuestos para los fines.



www.ayuntamientosabanalarga.gob.do

Febrero 2023

## BOLIETIN INFORMATIVO

Mantenimiento y Limpieza de Calle Duverge



25 de Febrero/ Por disposición nuestro Alcalde Milton Brea, miembros del cuerpo de Bomberos S.L., realiza mantenimiento y limpieza la carretera Duverge, del sector El Limonal, con el fin de eliminar la polvareda dejada tras los trabajos que realiza el INAPA y preservar la salud y la limpieza en los hogares de nuestros munícipes.

### Reunión con Junta de Vecinos la Buena Fe, Sector el Rosal

26 de Febrero/ Alcalde <u>Milton</u> Brea, se reúne con la Junta de Vecinos la Buena Fe, del sector el Rosal.

Dando seguimiento a lo establecido en agenda anteriormente y pautando los nuevos proyectos en beneficio de todos!

### Reunión con Junta de Vecinos El Progreso, Sector La Granja

26 de Febrero/Alcalde <u>Milton Brea</u>, se reúne con la Junta de Vecinos El Progreso, del Sector La Granja.

Se dio lectura de la agenda anterior y los informes correspondientes. Se dieron a conocer las solicitudes de los representantes y se programaron las acciones a tomar en beneficio de nuestros munícipes.

### Apoyo a Actividades de la Independencia Nacional

27 de Febrero/Alcalde Milton Brea, participa de las diferentes actividades realizadas en nuestra Provincia San José de Ocoa, con motivo de la celebración del 179 Aniversario de nuestra Independencia Nacional.

### Reunión con Junta de Vecinos Domingo Pujols}

28 de Febrero/ Alcalde <u>Milton Brea</u>, se reúne con la Junta de Vecinos Domingo Pujols del referido Sector.

Los miembros, según sus turnos en agenda, externaron sus solicitudes como sector, de las cuales se les dio respuesta inmediata a los munícipes de requerimientos inmediatos y se plantean los puntos a trabajar en lo adelante.